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CCORDI e ‘discordan-
ze’. A Santiago de Com-
postela (nella foto) si è

svolta la cerimonia per la ratifica
conclusiva del gemellaggio con
Assisi. I sindaci, Claudio Ricci
(che ha guidato la delegazione as-
sisana) e Xosè Sanchez Bugallo,
hanno ribadito i legami fra le
due città, entrambe Patrimonio
Mondiale Unesco. Intanto resta-
no aperte alcune diatribe su que-
stione cittadine. Ecco allora che,
sul futuro della scuola speciale
annessa al Serafico, puntualizza
la situazione Maria Prodi, asses-
sore regionale all’Istruzione. «A
partire dall’anno scorso si sono
acutizzate le difficoltà di relazio-
ne fra Serafico e Scuola, anche in
relazione all’accoglienza nella
scuola di ragazzi handicappati
gravi, non necessariamente non
vedenti, che non erano ospitati
dal Serafico; ragazzi che utilizza-
vano quindi, la struttura del Se-

rafico, senza una corrispondente
attribuzione di responsabilità, e
senza riconoscimen-
to di rette all’istituto
— spiega la Prodi —
. Un ‘tavolo’ fra Uffi-
cio Scolastico Regio-
nale, assessorato alla
Scuola della Regione
Umbria, Asl e Comu-
ne di Assisi, ha stabilito di anda-

re ad aggiornare il progetto edu-

cativo della scuola. Il ministero

ha valutato di non mantenere
l’autonomia della scuola, toglien-

do quindi la dirigen-
za, e attribuendola
come sezione specia-
le ad altro istituto ter-
ritoriale. L’Ufficio
scolastico garantisce
di mettere a disposi-
zione il personale,

nello stesso rapporto insegnan-

te-allievo di prima, e che il servi-

zio si svolgerà negli stessi locali

e con le stesse modalità».
Non si placa la diatriba Pd - Co-
mune sulla piscina del Centro tu-
ristico - sportivo di Assisi e sul
Pincio. «Di fatto, è grazie agli
sforzi dei gestori e alla sua natu-
rale bellezza che la piscina conti-
nua ad essere un luogo molto fre-
quentato — dice Simone Petti-
rossi, coordinatore del Pd di As-
sisi — . Il punto, però, è proprio
questo: la piscina come il Pin-
cio, sono tra i pochissimi luoghi
di aggregazione rimasti ad Assi-
si e svolgono una vera e propria
funzione sociale». «E' arrivato il
momento, che il Comune ci inve-
sta adeguati quattrini — conclu-
de Pettirossi — per realizzare un
progetto di riqualificazione com-
plessiva, di medio-lungo termi-
ne, che renda questi spazi anco-
ra più fruibili e godibili da parte
dei cittadini e dei turisti».

M.B.

UN AVVISO pubblico per la formazione di un elenco di operatori cui ricorre-
re per l'affidamento di lavori, servizi e forniture «in economia» mediante proce-
dura negoziata. E’ quanto ha pubblicato di recente l’amministrazione comunale,
invitando tutti i soggetti interessati a vedersi affidati, attraverso il criterio della
turnazione, i lavori in economia tramite «cottimo fiduciario» a chiedere di esse-
re inseriti nell’elenco oggetto del bando. L’iscrizione, infatti, costituisce condizio-
ne essenziale per la partecipazione alle procedure di affidamento. «L'elenco delle
imprese — afferma l’assessore ai lavori pubblici Antonio Serafini — sarà utilizza-
to per lavori, servizi e forniture da affidarsi dal primo agosto 2008 fino al 31 luglio
2009, ovviamente previa verifica dell'ente sul possesso da parte delle ditte parte-
cipanti dei requisiti richiesti». «Sulla base di principi di equità ed imparzialità —
aggiunge — l'amministrazione intende dare la massima divulgazione a tale oppor-
tunità che attiene a più categorie di lavori (sia opere generali sia specializzate), di
forniture e di servizi».

S.F.

IL SINDACO ha risposto ie-
ri al consigliere Adriano Broz-
zetti delle Liste civiche sulla
sua richiesta di annullamento
del consiglio comunale del 17
luglio scorso. Lombardi am-
mette il ritardo nella notifica,
durante il fine settimana, ma
sottolinea che Brozzetti «era
informato da tempo sulla da-
ta, avendola già anticipata il
Sindaco durante la preceden-
te seduta consiliare (30 giu-
gno) ed essendo stata oggetto
della conferenza dei capogrup-
po». Andando al merito delle
questioni sollevate da Brozzet-
ti ed in particolare sul danno
economico alla città con l’inse-
diamento della grande superfi-
cie del gruppo «Leroy Mer-
lin», il primo cittadino rileva
che «l'impresa farà sinergia
con il sistema logistico e pro-
duttivo locale e non andrà a le-
dere interessi precostituiti,
ma rafforzerà la capacità di at-
trarre sul sistema commercia-
le di Bastia». Ieri pomeriggio
Brozzetti ha spiegato le sue ra-
gioni e mostrato il ricorso «ge-
rarchico» per l’annullamento
della seduta consiliare, invia-
to al sindaco e al presidente
del Consiglio stesso. E’ sua in-
tenzione attendere le risposte
formali al ricorso prima di
prendere ulteriori decisioni.
Quanto alla possibilità di ri-
correre al Tribunale ammini-
strativo regionale? «Ho 60
giorni di tempo prima di deci-
dere — ha dichiarato l’archi-
tetto Brozzetti — ed è una pos-
sibilità che non escludo».

m.s.
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